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INDICAÇÃO N. 236 /2019
Autoria: Vereador Mequiel Zacarias Ferreira.

 

 

SÚMULA

 

  

  

 Tal indicação já foi feita em agosto de 2018 com a mesma solicitação, por número 

173/2018, atendendo à solicitação de muitos jovens e adultos que usam o espaço para jogar 

vôlei. Além disso, a área onde se localizam a pista de caminhada e a quadra de areia 

grande importância para todos os moradores da grande C

suas atividades esportivas e de lazer. Visto que no perímetro citado o espaço é o único que 

proporciona uma pista exclusiva para a prática de caminhada

principalmente no período noturno, logo a necessidade de mais

mais segurança para os usuários da pista e da quadra

Certo de vossa compreensão e com an

subscrevo-me. 

 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha

Alta Floresta – MT, 19 de junho de 

 

 

 

 

 
Estado de Mato Grosso 

CÂMARA MUNICIPAL DE ALTA FLORESTA 
Plenário das Deliberações 

Centro – Cx.P. 261 – CEP 78580-000 – Alta Floresta-MT – 

_ site: 

/2019 
Mequiel Zacarias Ferreira. 

SÚMULA:  O Vereador que a esta subscreve, de acordo com o 

Regimento Interno desta Casa, INDICA

Municipal de Infraestrutura, com cópia a

de Iluminação Pública e Secretaria Municipal de Esporte, 

Cultura, e Juventude a necessidade de implantação de 

mais um superposte (ou refletores) na quadra de areia/pista 

de caminhada do bairro Cidade Alta.

JUSTIFICATIVA 

Tal indicação já foi feita em agosto de 2018 com a mesma solicitação, por número 

173/2018, atendendo à solicitação de muitos jovens e adultos que usam o espaço para jogar 

área onde se localizam a pista de caminhada e a quadra de areia 

a todos os moradores da grande Cidade Alta que praticam diariamente 

suas atividades esportivas e de lazer. Visto que no perímetro citado o espaço é o único que 

orciona uma pista exclusiva para a prática de caminhada, 

no período noturno, logo a necessidade de mais um superposte proporcionaria 

usuários da pista e da quadra.  

Certo de vossa compreensão e com antecipado agradecimento, estima e consideração, 

Plenário Vereador Arnaldo Corcino da Rocha 

junho de 2019. 

 

Mequiel Zacarias Ferreira  
Vereador 

 Fone: (66) 3521-5030/5829/3716 

site: http://www.altafloresta.mt.leg.br/ 

Lido em 
_ _ _ / _ _ _ / _ _ _  

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
Responsável 

esta subscreve, de acordo com o 

ento Interno desta Casa, INDICA à Secretaria 

com cópia ao Departamento 

de Iluminação Pública e Secretaria Municipal de Esporte, 

Cultura, e Juventude a necessidade de implantação de 

na quadra de areia/pista 

. 

Tal indicação já foi feita em agosto de 2018 com a mesma solicitação, por número 

173/2018, atendendo à solicitação de muitos jovens e adultos que usam o espaço para jogar 

área onde se localizam a pista de caminhada e a quadra de areia é de 

lta que praticam diariamente 

suas atividades esportivas e de lazer. Visto que no perímetro citado o espaço é o único que 

 é bem frequentado 

superposte proporcionaria 

tecipado agradecimento, estima e consideração, 


